



HOY SE REALIZARÁ LA SEGUNDA JORNADA DEL EVENTO.

Actores de la salud regional se reúnen en Summit de Asiva

REGIÓN. *Se identificaron desafíos para avanzar en soluciones.*

Con el objetivo de transformarse en un espacio clave de conexión y transferencia de conocimiento en la industria de la salud de la Región de Valparaíso, ayer se inauguró en el Casino Enjoy de Viña del Mar el Summit Innovación en Salud 2025, organizado por la Asociación de Empresas Región de Valparaíso (Asiva).

El evento, que reúne por dos días a actores públicos y privados del sector, se centra en la innovación abierta, la digitalización y el desarrollo de soluciones tecnológicas, promoviendo un ecosistema colaborativo entre empresas, *start-ups*, centros de investigación y profesionales del área.

“Sabemos todos los retos que enfrenta el sector salud, la importancia fundamental que tiene para la vida, por tanto tener un espacio donde se concentren los distintos actores, las clínicas, las universidades, los emprendedores, expositores internacionales, en fin, es algo que nos parece muy potente”, comentó el presidente de Asiva, Alfonso Salinas.

Agregó que uno de los elementos centrales apuntó a plantear a los innovadores una serie de desafíos que tienen actualmente los establecimientos ligados al área en la región, como hospitales y clínicas. “Se identificaron desafíos concretos en el sector salud y se presentaron cerca de 50 soluciones, todas muy prometedoras”, indicó.

ACELERAR EN INNOVACIÓN

El vicepresidente ejecutivo de Pro Salud Chile y participante del comité ejecutivo del pro-

“Se identificaron desafíos concretos en el sector salud y se presentaron cerca de 50 soluciones, todas muy prometedoras”.

Alfonso Salinas
Presidente de Asiva

grama Transforma Innovación en Salud, Jean Jacques Duhart, valoró la instancia, señalando que “esta es una iniciativa pionera a nivel nacional que nos invita a acelerar el ritmo en materia de innovación. No podemos seguir haciendo lo mismo en salud”.

La jefa de la división de Fomento e Industria del Gore Valparaíso, Camila Bolados, indicó que “las soluciones de salud son un tema que están en la base de las necesidades de la región y en ese sentido, las de base científica tecnológica y que ponen en el centro la innovación en el sector, son fundamentales”.

Por su parte el director regional de Corfo, Etienne Choupay, observó que la entidad está “impulsando la innovación tecnológica que, en materia de salud, se puede implementar en hospitales públicos como también en clínicas privadas”.

Entre los casos exitosos de innovación expuestos estuvo el de la Clínica Bupa. “Más que la tecnología en sí, es importante abrir un debate sobre el sistema de salud que queremos y que empecemos a diseñarlo”, dijo la doctora Marcela Henríquez, gerente corporativo de Transformación e Innovación Médica de la entidad. ☞